

Osterputz 2025 der Comeniuschule

Ein großer Dank geht an alle Kinder der Comeniuschule, die sich auch in diesem Jahr wieder sehr engagiert an der Osterputzaktion des Landkreises Fulda beteiligt haben.

Alle Klassen durchkämmten, mit Handschuhen und Müllsäcken ausgestattet, die nähere und weitere Schulumgebung.

Neben Metall, Kronkorken, Flaschen, Vapes und vielen anderen Hinterlassenschaften, fanden die Kinder fast 5000 Zigarettenstummel.

Besonders die Erstklässler, die in diesem Jahr zum ersten Mal an der Aktion teilnahmen, waren empört über den vielen Müll, den sie fanden.

Die Kinder der Klasse 1b, die vor allem vor dem Bürgerhaus Mittelkalbach und auf dem angrenzenden Spielplatz sauber gemacht haben, nahmen das zum Anlass, einen Brief an die Kalbacher zu schreiben:

Liebe Kalbacher,
wir sind die Klasse 1b. Wir haben am Freitag, dem 28. März, Osterputz am Bürgerhaus in Mittelkalbach gemacht.
Wir haben sehr viele Zigarettenstummel gefunden.
Warum werft ihr sie nicht in den Aschenbecher am Bürgerhaus?
Am Spielplatz und im Sandkasten lagen viele Glasscherben, Metall und anderer Müll. Wir Kinder können uns weh tun.
Die Tiere auch.
Bitte werft euren Müll in den Mülleimer!
Vielen Dank und liebe Grüße!

Eure Klasse 1b

